

Buscan “Cero Grados” en Jóvenes

Escrito por comunicado

Viernes 22 de Abril de 2011 00:36



Guaymas, Sonora a 22 de Abril de 2011.- A partir de este jueves el Instituto Municipal de la Juventud en coordinación con el Instituto Sonorense de Juventud, intensificará en San Carlos, Guaymas la campaña dirigida a jóvenes “Cero Grados”.

El coordinador del Instituto Municipal de Juventud, Paúl Petriz Ramírez informó que del 21 al 23 de abril, jóvenes del puerto así como de Hermosillo, participarán en una intensa jornada de entrega de información a través de volantes en los cuales se busca concientizar a los jóvenes sobre el abuso en el consumo de bebidas alcohólicas.

El joven funcionario destacó que la campaña “Cero Grados” pretende disminuir el número de accidentes por conducir en estado de ebriedad durante Semana Santa y con el cual se espera lograr saldo blanco en accidentes lamentables, fortaleciendo a la vez la responsabilidad y prudencia en los jóvenes del municipio y de quienes visiten el puerto.

“Cero Grados” está colocado en diversos puntos estratégicos de San Carlos donde los jóvenes se concentrarán estos próximos días, en un horario de 12:00 del medio día a 5:00 de la tarde.